Die Jury der Evangelischen Filmarbeit empfiehlt als

Film Monats

SEELENWANDERUNG

Produktion: BAVARIA ATELIER G. M. B. H.

Regie: RAINER ERLER

Verleih: MATTHIAS-FILM G. M. B. H.,

Stuttgart, Diemershaldenstraße 45

freigegeben ab 12 Jahren

Prädikat der Filmbewertungsstelle:

"Besonders wertvoll"

Die Parabel von dem Mann, der seine Seele verkauft und darüber sein ewiges Leben verspielt, eignet sich um des zeitlosen Themas und ihrer Allgemeinverständlichkeit willen hervorragend zur Vorführung und Diskussion in den Gemeinden. Dabei bietet die in dem Filmgeschehen enthaltene Auffassung des Begriffes "Seele" willkommenen Anlaß zu klärenden und helfenden Gesprächen.

Herausgegeben vom Fachbereich Film/Bild/Ton im Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik e. V., Friedrichstr. 2-6, 6 Frankfurt/Main, Tel. 0611-7157-1

Verantwortlich Rudolf Joos